



Pièces	11 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	14794277
Prix	2 590 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)

Dans un lieu privatif avec portail et code d'accès, bastide du XVIII^{ème} à 15 minutes à pied de la place des prêcheurs avec une jolie vue sur les collines des pinchinats, édifiée sur un parc d'environ 1800 m². La bastide d'environ 300 m² habitables offre un salon avec cheminée, un bureau bibliothèque, un salon d'hiver avec de larges ouvertures sur le parc et une cuisine équipée ouverte sur une petite terrasse avec pergola. (possibilité de créer une chambre en rez de chaussée) au premier étage, avec un accès indépendant, 4 chambres avec chacune leur salle d'eau/wc, deux d'entre elles donnent ...

In a private place with gate and access code, 18th century bastide 15 minutes walk from the place des prêcheurs with a lovely view of the pinchinats hills, built on a park of around 1800 m². The bastide of approximately 300 m² of living space offers a living room with fireplace, a library office, a winter living room with large openings onto the park and a fitted kitchen opening onto a small terrace with pergola. (possibility of creating a bedroom on the ground floor). On the first floor, with independent access, 4 bedrooms each with their own shower room/wc, two of them overlook a terrace ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Larocq
IMMOBILIER



www.maisonsetappartements.fr



Larocq
IMMOBILIER



Larocq
IMMOBILIER